

救急・救助

救急車の出動は年々増え、昨年は市内で約2千件の出動がありました。その内訳は、急病が1千397件、一般負傷が257件、交通事故が123件などとなっています。

消防署に救助工作車を配置し、交通事故で車両から脱出できない場合や工場での機械による事故などに出動しています。

また、河川や海などの水難事故に対応するため、水難救助の資機材の整備と水難救助隊員の養成を行い、現在8人の隊員がいます。

救急車出動状況

年	交通事故	労働災害	一般負傷	急病	その他	合計
平成14年	135件	18件	246件	1,312件	170件	1,881件
平成15年	163件	11件	262件	1,308件	191件	1,935件
平成16年	123件	22件	257件	1,397件	222件	2,021件

救助出動状況

年	交通事故	水難事故	機械による事故	その他	合計
平成14年	16件	1件	2件	3件	22件
平成15年	16件	2件	1件	7件	26件
平成16年	9件	5件	0件	5件	19件

救急講習会実施状況

種別	平成14年	平成15年	平成16年
普通救助講習	15回	16回	17回
一般救助講習	23回	30回	29回

救急講習会

救急業務を正しく理解してもらい、応急手当の技術を習得してもらうことを目的に、心肺蘇生法やけがなどの応急手当の知識・方法を身に付けていただく講習会を行っています。10人程度の方が集まれば職員を派遣しますので、ご利用ください。



子育てサークルの子どもたちが消防署を見学



車両の海中転落で捜索する水難救助隊員



夕暮れの救助作業で照明装置とクレーンを使用する工作車



消防活動への熱い思いを発表した消防職員意見発表大会



危険な場所での活動に備え訓練を行うレスキュー隊員



小学校の写生会